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２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第１０回 （通算１６０４回） ２０１６年９月２０日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶 〈７〉 出席状況報告 

〈２〉 ロータリーソング「我等の生業」 〈８〉 メークアップ報告 

〈３〉 

〈４〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

〈９〉 

〈10〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈５〉 今月の皆出席表彰 1 名 〈11〉 閉会点鐘 

 

〈６〉 

鈴木会員 13 年 

８月のニコニコ大賞  前田会員 

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

  

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話 「阿佐ヶ谷ジャズストリート・他」 

                            渡辺功一員 

 

次週の卓話 〈9/27〉 「ホノルルマラソン」 

社会保険労務士・「BIGBOX 走ろう会」所属    矢崎哲也 氏 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

東京上野 RC 園部氏、渡邉氏：本日は 2017 年

2 月 1 日（水）・2 日（木）ホテルニュー

オータ二で開催いたします地区大会

のご案内に参りました。全員登録をよ

ろしくお願い致します。 

鈴木会員：本日はお世話様です。東京上野 RC

のお二方、ご苦労様です。 

内尾会員：合同例会の出席率が芳しくないことを

出席委員長として、お詫び申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

大和証券 投資戦略 部 株式ストラテジスト    

野間口毅氏より「内外経済と株式市場の見通し」 

の演題で卓話を頂戴しました。 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度地区大会ホストクラブの東京上野 RC より 

大会実行委員長の園部氏、大会幹事の渡邉氏

が大会のご案内でお見えになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

東京城北 RC 小川会長より合同例会のご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の合計 3 件 

今期の累計 

11,000 円 

232,503 円 

2016 年 9 月 9 日  第 9 回 （通算 1603 回） 

東京城北 RC・東京セントラルパーク RC 合同例会 

開会点鐘 小川会長（東京城北 RC）  

ヒルトン東京 3 階「桂・春日の間」 

出席 12 名  欠席 19 名  （免除者 1 名） 

出席率 40.00% 補正出席率（8/30） 86.20 % 

1. 9/13 は本日の振替休会日です。 

2. 10/15 の全国囲碁大会出席希望の方は事

務局まで。 

9 月 

基本的教育と識字率向上月間 

/ロータリーの友月間 

８月の皆出席 

小野会員/大橋会員/梶間会員/河東会員/

萱森会員/小林会員/佐野会員/白石会員/

榛村会員/鈴木会員/富永会員/中山会員/

橋本会員/花形会員/原田会員/深谷会員/

古内会員/前田会員/牧野会員/牧 会員/

松林会員/渡辺会員 

（以上 22 名） 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 



2016-17 年度 

第 1 回情報集会議事録 

テーマ 「我がクラブの例会運営について」 

 

● 第 1 グループ 

リーダー：牧 会員 リポーター：小野会員 

日時：9 月 5 日（月） 午後 6 時～ 

場所：銀座「サンク」  出席者：10 名 

○会員が少なくなっている為、ゆるくしている様だ

が月 2 回とすると、出られない日が重なる事もあ

るので毎週が良いのでは。またメーキャップの前

後 2 週間の規定が無いと良い。 

○月 2 回では 10 年残れる会員が減ってしまう。 

○月 3 回とし、1 回は酒粋会等で親睦をはかって

はどうか。 

○予算の問題があるのなら、安い場所でやれば

よく、毎週の例会という原点を無くしてしまって良

いものだろうか。 

○月 2 回となっては習慣が崩れてこまる。また月

2回としても会員は増えないし出席も上がらない。 

○原理・原則より週 1 回あるべきだが、財政の面

からは祝日のある週を休会とする事は検討すべ

きではないか。 

○月 2 回としても会員は増えないし、出席も上が

らない上、月 2 回とした場合若い会員はよけい出

られなくなる。月 3 回として、さらに夜に 1 回行い

よりコミュニケーションをとるのは良いと思う。 

○予算はホテルでの調整は難しいが月 4 回でも

なんとかなると思われる。 

○月 4 回はハードルが高いが、これがロータリー

の質を高めている。3 回は良いと思うが、2 回は反対。  

○社会奉仕の為に何回例会が必要かは、入会し

て日が浅いためわからないが基本的に長い方々

が必要と思う回数に従いたい。 

 

● 第 2 グループ 

リーダー：花形会員 リポーター：深谷会員 

日時：9 月 6 日（月） 午後 6 時～ 

場所：銀座「サンク」  出席者：17 名 

◎現状維持 8 名   ◎回数削減 6 名 

◎中間意見 2 名   ◎会長は意見述べず 

 

【現状維持意見】 

○会うこと仲良くなる。親密度が上ることがクラブ

の繁栄にもつながる。 

○当クラブの出席率は 80％を超えており高いと

思うので現状の回数で良いのではないか。 

○毎週例会があるということがロータリーの伝統で

あると思うので変更しない方が良い。 

○回数は減らさずビデオ例会など現状と違う例

会を行うことで例会参加をしたらどうか 

○回数は同じで例会の時間をフレキシブルにす

ればいいのではないか 

○同好会活動の回数にカウントしたらどうか 

○例会数が減るのは寂しい。このままがよい。 

【回数削減派意見】 

○例会 2 回、酒粋会（夜）などで 2 回。昼 4 回は

時間的に厳しいので。 

○昼例会は参加しづらい職業なので夜の会（例

会以外）などバリエーションあるといい。 

【中間意見】 

○毎週例会は時間的に厳しい方もいるのでいい

のではないかと思うが親睦が希薄になるというマ

イナスも出るのではないか選択難しい。 

○各クラブの現在のメンバーの事情により決めて

いけばよいのではないか 

○3 回位がいいのではないか 

○例会を 2 回にし、同好会活動もカウントすれば

参加率が上がり親睦も深まる。 

○他のメンバーの社業での活動を鑑みると 3 回く

らいがいいのではないか 

今回のメンバーでは方向性まで決めることはなく、

意見を述べ合い次年度以降の会長に方向性を

委ねることとなった。             以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 



ロータリー財団奨学生 ９月動向報告書     <バークリー音楽大学 ピアノパフォーマンス学科> 

奨学生：山下 愛     カウンセラー：渡辺功一会員 

お世話になっております、地区補助金奨学生の山下愛です。日本はまだまだ残暑が厳しい折かと思いますが、 

いかがお過ごしでしょうか。ボストンはあっという間に秋のお天気が少し始まり、朝晩が涼しい日が増えてきました。 

 ９月の動向報告書を作成致しましたので、添付ファイルにてお送り致します。日本はまだまだ過ごしづらい季節か

と思いますが、どうぞお身体にはお気をつけてお過ごし下さい。 どうぞよろしくお願い致します。 

 

あっという間に夏学期が終わりました。（夏学期は12週間、通常の学期よりも1ヶ月ほど短いです。） 

前回の報告書にも書いた通り、幅広く授業を選んだ為、CM ソングや打ち込み音楽で作った曲などがで

きあがりました。https://soundcloud.com/stream また本物のハモンドオルガンを操作＆弾けるように

なったり https://youtu.be/PUhbYR8l4B8 アンサンブルは、サンバやボサノバなどのブラジリアンやフュ

ージョン音楽などを取りました。http://www.ustream.tv/recorded/90269207  実技試験も無事に

パスすることができ、単位も予定通り進み、いよいよ卒業が見えてきました。来年の夏に卒業見込みの

予定です。また 9 月で新学期・引越し等の季節ですが、私は同じ家で更新をし、住所や連絡先等の変

更はありません。 

 

前回の報告の通り、学校内のプライベートカウンセリングのおかげで、精神的にだいぶ回復し、共に体調

も戻り、今ではすっかり元気になりました。そのカウンセラーさんの勧めもあり、"遊びも本気で！”と、夏休

みは海やプールに行ったりとリフレッシュしました。またこの夏は学外でのライブをする機会が多くあり、約

50 曲を全部暗記、バンドでキーボードなど、新しいチャレンジもたくさんしました。さらに夏休みを利用し

て、卒業後の進路も見据え長めにニューヨークを訪れ、友人に会って話を聞いたり、色々な音楽シーン

を見てみたり、ゆっくりと美術館を訪れたり、たくさんの刺激を受けてきました。ローターアクトの方は、定

期的に例会には出席しておりますが、バケーション期間でメンバーもあまりボストンにいない、などといっ

た形だったので、9 月以降の新しいシーズンに期待です。 

 

                                 2 段使いのキーボード、 

シンセサイザーもかなりできるようになりました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ユニクロ主催の無料開館日で MOMA 

ニューヨーク近代美術館に行きました。 

メトロポリタン美術館。バンク・オブ・アメリカ主催

の週末無料開館日で、こちらも行ってきました。 
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